

EL DÍA

**PIDEN POR UN PIANISTA  
SECUESTRADO**

Por otro lado, destacados intelectuales, artistas y científicos franceses se movilizan actualmente para salvar la vida del pianista argentino Miguel Angel Estrella, secuestrado el viernes pasado en Montevideo.

Telegramas en favor de la liberación de Estrella fueron enviados hoy al Papa Paulo VI, a la Organización de Estados Americanos (OEA) y a la Organización de Naciones Unidas (ONU) por un grupo de artistas e intelectuales, entre los que se encuentran Nadie Boulanger, Marcel Landowski, Xenakis y M. Boulez.

Asimismo, los 3 premios Nóbel franceses, Francois Jacob, Andre Lwoff y Alfred Kastler.

Uno | más | uno

**Secuestran a un  
periodista y a su  
esposa en Bs. As.**

ROMA, 21 de diciembre (IPS y PL). - El conocido periodista argentino Luis Guagnini, fue secuestrado esta mañana en su domicilio de Buenos Aires, según denunciaron sus padres telefónicamente a la agencia IPS.

Guagnini, periodista de amplia trayectoria, fue plagiado por elementos que no han podido ser identificados. También fue secuestrada su esposa Dora del Carmen Salas Romero.

Uno | más | uno

**Videla moviliza tropas  
hacia el canal de Beagle**

BUENOS AIRES, 21 de diciembre (UPI). - Tropas de la infantería argentina de Marina, se prestan a partir rumbo a la zona austral del país, en previsión de un posible ataque militar chileno a raíz del litigio del canal de Beagle.

El diario *La Nación* publica hoy un informe procedente de Bahía Blanca, a 700 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, el cual anuncia que fue embarcada munición de guerra en la fragata portacohetes "Hércules" y en otras unidades de la flota naval.

Agrega la nota que en las próximas horas partirá hacia

Tierra del Fuego un contingente del batallón de infantería de marina, que tiene asiento en la base naval de Puerto Belgrano, en Bahía Blanca.

Al mismo tiempo, el ejército ordenó el traslado de equipos blindados desde la provincia de Buenos Aires a guarniciones situadas a lo largo de la frontera sureña con Chile.

Por otra parte, un oficial de la fuerza aérea dijo que ésta envió aviones de combate a Comodoro Rivadavia - a 1,400 kilómetros al sur de Buenos Aires - para prevenir un eventual ataque de aviones chilenos.

**De Aquí y de allá****La propuesta de Videla**

El discurso pronunciado el martes en la noche por el jefe de la junta militar argentina no tiene ningún anuncio espectacular, pero sí una serie de elementos que deben considerarse por lo que significan dentro del plan general que se ha puesto en marcha en relación a las dictaduras latinoamericanas. Es claro que Videla se inclina por aplicar ese plan, pese a las discrepancias que han quedado de manifiesto entre él y otros personeros de su régimen.

Videla dijo que el próximo año hará una proposición política al país, cosa que ya había dicho antes al señalar que 1978 sería "el tiempo del diálogo". Pero su planteamiento no está destinado a una restauración democrática real, sino que se encuadra en el proyecto seudodemocratizador que siguen todas las dictaduras latinoamericanas. En Bolivia ese proyecto se puso en marcha adecuándolo a los conflictos surgidos en los altos mandos militares y ha culminado con la entrega de poderes totales al general Banzer para que administre la elección convocada para julio del próximo año y controle a quien lo sucederá en el cargo de presidente para asegurar la conservación del sistema. En Argentina, se busca también poner en marcha el mismo proyecto cuya única finalidad es mejorar la imagen de los regímenes militares en base a los deseos de Washington.

El discurso de Videla demuestra claramente que el general quiere, en alguna forma, cumplir el compromiso asumido con Carter cuando se entrevistó con éste en la Casa Blanca a raíz de la firma de los nuevos tratados del Canal de Panamá. En esa oportunidad el militar prometió una Navidad distinta para este año, y como hasta ahora no hay nada que indique que será distinta, lo que se hace es anunciar un plan de cambios formales. Dijo Videla que el próximo año dialogará con sectores civiles para que hagan un aporte imaginativo a lo que llamó la nueva etapa que comenzará a vivir su país. Pero del diálogo quedarán excluidos aquellos calificados de subversivos y corruptos. Ya se sabe que los regímenes dictatoriales del Continente aplican estos calificativos a las corrientes políticas que postulan una democracia verdadera y por eso la seudodemocratización los margina del sistema que se propone establecer. Lo mismo está ocurriendo en Bolivia.

El diálogo, por lo tanto, es limitado, sólo alcanzará a aquellos partidos políticos que el régimen considere compatibles con sus propósitos. Dijo también Videla que en 1978 hará una propuesta para la "unidad nacional" planteamiento que hacen todos los gobiernos militares con el objeto de mostrar como representativo al sistema que se proponen implantar y que busca "asegurar la inserción de las fuerzas armadas en el sistema político, con el objeto de posibilitar su participación en la toma de decisiones". Así lo dijo el general argentino. Y esto lleva a una situación que debe ser considerada.